

10月1日

政府による緊急事態宣言が解除され、通常日課による教育活動が本日より開始されました。ちょうど一年の半分もすぎ、気持ちも新たにスタートとなります。

本日、全校朝会をTV放送で行いました。私からは、以下のことを話しました。

---

おはようございます。

今日は3つのことをお話しします。

1つめは、新型コロナウイルスのことです。

やっと緊急事態宣言が解除されましたね。

9月は、緊急事態宣言のため、分散登校や短縮日課などといったことを行ってきましたが、解除されたことで今日からいつもの教育活動ができるようになりました。みんなの楽しみにしている運動会や校外学習なども行っていく予定です。楽しみですね。これもみなさんが新型コロナウイルスにかからないよう気をつけてくれたおかげだと思います。一つだけ気をつけておいてもらいたいのは、解除されたからといって今まで行ってきた感染対策をしなくていいというわけではありません。もしかしたらまた緊急事態になってしまうかもしれませんので、そうならないように引き続き気をつけていってほしいと思います。

2つめは、運動会のことです。

夏休みに行われた東京オリンピック・パラリンピックでは、選手のみなさんからたくさんの感動をいただくことができました。もちろん金メダルを取った人も、練習の成果を十分出せず涙を流した選手もいました。しかしどの選手も一生懸命自分の持っている力を出し切っていたと思います。その姿は本当にかっこよかったなあと今でも校長先生は思っています。5日に行われる運動会は、みなさんにとってのオリンピック・パラリンピックだと思います。これまで一生懸命練習してきたところを校長先生はよく知っています。本番では結果にこだわらず、自分の持っている力を全部出し切ることにこだわってほしいと思っています。校長先生はもちろんのこと、お家の人も見に来られる方もいらっしやることと思います。そんな方々にオリンピック選手のようにみなさんのかっこいい姿を見せてあげてほしいと思います。

3つめは、「〇〇の秋」についてです。

さて、気温がずいぶん下がってきて秋を感じますね。給食では秋を感じるメニューがよく見られるようになってきました。さつまいも・くり・みかん・そして新米ご飯も出されるようになってきました。こんなことをいっているとおなかが減ってきてしまいますね。秋は「食欲の秋」と言われるように、作物が収穫され、食卓に美味しいものがたくさん並んでくるのではないかと思います。旬のものは栄養もたくさんありますので、いっぱい食べてくださいね。

「食欲の秋」以外にも「〇〇の秋」はいくつかあります。

「運動の秋」、「芸術の秋」、などありますね。「読書の秋」というのもあります。

秋はこのようなことをするのもぴったりの季節です。ぜひいろいろなことに挑戦してみてください。そこでさっそく校長先生から「読書の秋」にちなんだおすすめの本を紹介します。

(おすすめの本の紹介)

図書室には、新しく買った本もたくさん借りることができるようになっています。休み時間には図書室でゆっくり過ごすなんて素敵だと思います。

以上で校長先生のお話を終わりにします。

---

御家庭の方・地域の方におかれましては、これまで学校行事の度重なる変更にご丁寧に対応いただき、子供達の登下校の際にも温かく見守ってくださっていることに深く感謝申し上げます。これからもよろしくお願い致します。

も何か気になることがございましたら、学校まで御連絡ください。

流山市立江戸川台小学校 校長 上原 和浩